

El éxito alcanzado en el escenario en las dos presentaciones de la obra de Moliere, "Las preciosas ridículas" representada por 12 adultos mayores del Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia, dio paso a una tercera y última función que tendrá entre su público como invitados especiales a los miembros de la Asociación de Jubilados del IESS, que son aproximadamente 150 adultos mayores.

La presentación será este viernes 22 a las 16h00 en el MACC. La entrada es gratuita, solo tiene que acercarse con anticipación al teatro y podrá disfrutar del talento, experiencia y animosidad que le imprimen los añosos actores a su presentación para deleitar a su público, que es para quien se preparan arduamente durante los ensayos.

La obra es una comedia que trata el tema de la pedantería y el preciosismo, enfermedad muy difundida en esa época en la que habían modas y formas literarias demasiado exquisitas y refinadas.